

Pressemitteilung



Begeisterung und gute Stimmung bei den 19. Modellbahntagen der Kaltenberger Eisenbahnfreunde am 9. und 10. November 2024 in Eresing



Eresing – Ein Höhepunkt für Modellbahnfreunde und Eisenbahnenthusiasten aus der Region: Die 19. Modellbahntage der Kaltenberger Eisenbahnfreunde lockten am vergangenen Wochenende zahlreiche Besucher zur Modellbahnausstellung in den Landgasthof „Alter Wirt“ in Eresing. Bei der beliebten Veranstaltung konnten Modellbahnliebhaber faszinierende Modellbahnanlagen in verschiedenen Spurweiten bewundern und ihr Fachwissen mit anderen austauschen.

Die ausgestellten Modelle reichten von detailgetreuen Anlagen in H0 und N über seltene Spurweiten bis hin zu außergewöhnlichen Dioramen, die mit viel Liebe zum Detail gestaltet waren. Die Besucher, ob groß oder klein, konnten staunen, wie die Züge auf den nachgebauten Gleisanlagen durch malerische Landschaften fuhren oder in den kleinen Bahnhöfen hielten. Besucher hatten die Möglichkeit, an einer interaktiven Anlage selbst Züge zu rangieren. Dabei konnten sie verschiedene Aufgaben im Gleisplan übernehmen und spielerisch die Technik und Logistik hinter dem Bahnverkehr kennenlernen.

Modellbahnflohmarkt als weitere Attraktion

Neben den beeindruckenden Modellbahnanlagen gab es auch einen Flohmarkt, der bei den Besuchern sehr gut ankam. Hier konnte man von gebrauchten Loks und Wagen über Zubehör bis hin zu Sammlerstücken alles finden, was das Herz eines Modellbahnliebhabers höherschlagen lässt. Viele Besucher nutzten die Gelegenheit, um sich das ein oder andere Schnäppchen zu sichern und ihre Sammlung zu erweitern.

Wie jedes Jahr sorgte auch die gute Stimmung bei den Modellbahntagen für einen weiteren Höhepunkt der Veranstaltung. Die Atmosphäre war entspannt und familiär, was den Besuchern ein angenehmes Erlebnis ermöglichte. Viele Gäste nutzten die Gelegenheit, beim Gastwirt ein herhaftes Mittagessen zu genießen, um sich für den weiteren Rundgang zu stärken.

Veränderung im Organisations-Team

Seit 2015 hatte der bisherige Veranstaltungsleiter, Peter Rasch, die Modellbahntage erfolgreich organisiert. In diesem Jahr gab er das Amt an das neue Team ab. Die neuen Organisatoren, Christian Danziger, Christoph Kutter, Angelika Himmelstoß, René Helbig und Detlef Piclewicz, sind begeisterte Modellbahnfreunde, die die Tradition fortsetzen und die Modellbahntage auch in Zukunft zu einem festen Bestandteil der Region machen werden.

Bereits jetzt steht der Termin für die 20. Modellbahntage fest: Am 8. und 9. November 2025 wird Eresing erneut zum Zentrum für Modellbahntage aus nah und fern werden. Der Eintritt wird auch im kommenden Jahr wieder kostenlos sein, sodass sich alle interessierten Besucher die Möglichkeit nicht entgehen lassen sollten, die Welt der Modellbahnen hautnah zu erleben.

Die 19. Modellbahntage waren ein voller Erfolg – sowohl in organisatorischer Hinsicht als auch bei der Resonanz der Besucher. Die Kaltenberger Eisenbahnfreunde haben einmal mehr gezeigt, dass ihre Veranstaltung eine wichtige Anlaufstelle für Modellbahnliebhaber in der Region ist.



Das neue Orga-Team v.l.n.r.: René Helbig, Detlef Piczlewicz, Angelika Himmelstoß, Christian Danziger, Christoph Kutter



Dieses Ehepaar steht vor einem Nachbau der Tecklenburger Nordbahn. Sie bestätigen, dass die Modellbahn die Landschaft und die Bahnanlagen ihrer Heimat treffend widerspiegelt und in den 60iger Jahren genau so ausgesehen hat.

